

**Grußadresse des Zentralkomitees  
zum 30. Jahrestag der Gründung  
der Partei der Arbeit Koreas**

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt dem Zentralkomitee der Partei der Arbeit Koreas brüderliche Grüße und herzliche Glückwünsche zum 30. Jahrestag der Gründung der Partei der Arbeit Koreas.

In den seit der Befreiung Koreas durch die ruhmreiche Sowjetarmee und die koreanischen Freiheitskämpfer vergangenen drei Jahrzehnten hat die Partei der Arbeit Koreas eine erfolgreiche Politik für die Verteidigung der Unabhängigkeit Koreas vom Imperialismus sowie für den Aufbau des Sozialismus in der Koreanischen Volksdemokratischen Republik geführt. Sie hat sich hohe Autorität als Avantgarde und Organisator aller Siege des koreanischen Volkes erworben.

Unter der Führung der Partei der Arbeit Koreas und ihres Zentralkomitees mit Genossen Kim Ir Sen an der Spitze vollbrachten die Werktätigen der Koreanischen Volksdemokratischen Republik revolutionäre Umwälzungen auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens. Gestützt auf die umfassende und brüderliche Hilfe der UdSSR und der anderen sozialistischen Bruderländer, schuf das koreanische Volk eine leistungsfähige sozialistische Wirtschaft und errang bedeutende Erfolge bei der Entwicklung von Wissenschaft und Kultur sowie der Erhöhung des Lebensstandards.

Die Erfolge, die **im Kampf um** Frieden und internationale Entspannung, im Kampf um die Durchsetzung der Leninschen Politik der friedlichen Koexistenz erzielt wurden, schufen auch für das koreanische Volk günstigere internationale Bedingungen für sein großes sozialistisches Aufbauwerk.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und das Volk der Deutschen Demokratischen Republik unterstützen die Forderung der Koreanischen Volksdemokratischen Republik nach Abzug aller ausländischen Truppen aus Südkorea und nach einer friedlichen Lösung der nationalen und sozialen Probleme auf der koreanischen Halbinsel. Wir unterstützen voll und ganz die gerechten Vorschläge der Koreanischen Volksdemokratischen Republik, die zugleich ein Beitrag zum Frieden und zur Entspannung in Asien sind.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Partei der Arbeit Ko-